

発行 財団法人盛岡国際交流協会
〒020-8531
岩手県盛岡市若園町2番18号 若園町分庁舎2階

TEL 019-626-7524 FAX 019-626-4153
URL <http://www.e-morioka.com/~moriintl/top.html>
E-mail moriintl@nifty.com

カナダ・ビクトリア市に市民訪問団が行ってきました！！

5月22日から27日まで「盛岡市・ビクトリア市姉妹都市締結25周年記念ツアー」一行(総勢104名)がカナダ・ビクトリア市を訪問してきました。ビクトリアデイパレードに参加し、ビクトリア市民の温かさに触れたり、多種多様な花々が咲き乱れるブッチャードガーデンを訪れ、花の街ビクトリアを肌で感じたりと、盛岡市の姉妹都市であるビクトリアを堪能してきました。

また、5月25日にはビクトリア市役所において公式儀式が行われ、谷藤盛岡市長とカナダ・ビクトリア市のフォーティン市長が「姉妹都市提携25周年確認書」へサインをし、これからも姉妹都市交流を促進していくことを約束しました。

今はまだ四半世紀がたったばかり。先人新渡戸稲造が繋いでくれたこの架け橋をこれから50年、100年と大事にしていきたいものですね。



↑ 5月23日に訪問した時のブッチャードガーデン

← 5/24 ビクトリアデイパレード出発前の市民訪問団の皆さま

5/25 ビクトリア市役所で行われた公式儀式で姉妹都市提携25周年確認書へサインをした谷藤盛岡市長(左)とフォーティンビクトリア市長
↓



↑ ビーコン・ヒル・パーク内のメイヤーズ・グローブでの記念植樹
(谷藤盛岡市長とフォーティンビクトリア市長(左)、佐藤盛岡市
議会議長とフォーティンビクトリア市長(右))





「大輪になった“友好の花”を感じて」

下田 幸枝

盛岡市とビクトリア市の姉妹都市締結 25 周年ツアーが、5 月 22 日から 27 日までの日程で実施されました。

盛岡市長ご夫妻、市議会議長ご夫妻をはじめ、ミスさんさ・太鼓のみなさんを含む総勢 104 名の訪問団が友好・親善の思いも熱くビクトリア市を訪ねました。

花と緑の庭園都市・ビクトリアは、街全体が美術館と言っても過言ではないでしょう。23 日には、木漏れ日が優しいビーコン・ヒル・パークで記念植樹が行われました。訪問団が見守る中、日本の“もみじ”とカナダの“かえで”がビクトリア市長、盛岡市長、議長によって丁寧に植えられました。両市の未来への夢を託して根強く育ててもらいたいものです。その夜はハーバー・タワーズ・ホテルで交流パーティーが開催され、さんさ踊り等も披露されて楽しいひとときを過ごしました。大らかで心温かいビクトリアの方々とは姉妹のように、兄弟のように歓談・交流する姿がとても印象的でした。そして迎えた 24 日、ビクトリアデイパレードに参加した盛岡さんさ踊りは大成功を収めました。心に響く太鼓の音と共に、しなやかに踊るミスさんさを先頭に、市民有志によるさんさ踊りは、3 km に及ぶ沿道の観客を魅了し好評を博しました。半てん姿で後に続いた私たちが両国の小旗と鯉のぼりを振りながら精一杯友好をアピール。“こんにちは”“ありがとう”等々日本語の声援に感激しました。

25 年の歳月を重ねて、“友好の花”は大輪になったと実感した旅でした。



盛岡市・ビクトリア市姉妹都市締結 25 周年記念ツアーに参加し、肌で感じた 25 年目の姉妹都市交流

「固い絆」

2009 ミスさんさ踊り 泉田里奈

今でもあの歓声と拍手は忘れることができない。沿道にいる大勢の観客の方々が私達の「盛岡さんさ踊り」に大きな興味を示し、盛岡市とビクトリア市が固い絆で結ばれていることを実感できるひとときだった。

盛岡市とカナダ・ビクトリア市が姉妹都市を締結して 25 周年。その節目の年に私達は、ビクトリアデイパレードで、盛岡市の代名詞とも言える「盛岡さんさ踊り」を披露する機会をいただいた。

まるで今この場所が盛岡市で、さんさ踊りが大好きな盛岡の方に激励されているかのような、そういった親近感をパレードで踊った誰もが感じられたのではないだろうか。

ある方が、これまで両市が長期に渡り交流が続けられてきた理由をこのように述べていた。「盛岡市もビクトリア市も平和だから」。この言葉の中には、美しいものを素直に美しいと感じ、友好的に歩み寄ってくれるビクトリアの方々の心の豊かさというものが、ぎっしりと詰まっているような気がして胸が熱くなった。



ビクトリア市の方々は、いつでも我々を温かく迎え入れてくれる家族のような存在である。遠く離れてはいるが、我々はそんな固い絆で結ばれた家族を末永く大切にしていこう。



◆◆◆ 語学講座 ◆◆◆

ドイツ語（5～6月）とイタリア語（6月）を開催しました。

ドイツ語… 昨年度も好評を博したドイツ語講座を、今年度もフランク先生を講師に迎え開催しました。

言語分野ではアルファベットや数字の読み方、現在人称変化・前置詞などの文法について学びました。

ドイツについては、ドイツ文化や芸術に的を絞って、写真や映像、音楽を交えながら説明していただきました。



イタリア語…イタリア語は初めての開催ということもあり、満員御礼で第1回目を終わりました。（第2回目は7月7日～21日の水曜日に開催しました。）講師はルーチョ先生。言語分野では初心者に気軽にイタリア語を勉強してもらうため、アルファベットや数字の読み方、日常で使える会話形式のイタリア語を学びました。イタリアについては、イタリアという国を知ってもらうため地理、伝統文化、歴史的建築物などを紹介していただきました。



↑ドイツ講座（上）とイタリア語講座（下）の様子

♪♪♪ キッズ・レッツ・プレイ①（6/25開催） ♪♪♪



今回はアメリカ出身のブライアン先生、アマンダ先生とニュージーランド出身のリッチー先生の3人の先生と15人の子供たちが英語を通じて触れ合いました。



先生が生まれた国ってどんなところ？ということで子供たちに知ってもらうため、写真を使ってアメリカとニュージーランドを紹介しました。

また、日本でもおなじみの「幸せなら手をたたこう」などの曲に合わせて歌いながら手をたたいたり、足を踏みならしたり。英語を使ったゲームで体を動かしました。

最初はおとなしかった子供たちも最後には元気に楽しく英語を体験できました。



今後のイベント情報～8月からの予定～

今後のイベント情報です。

開催時期が変更になる場合があります。開催時期や内容については広報もりおかなどでご確認ください。

★★★ 料理講座

- 9月27日 インド・ネパール料理
- 10月 内容未定
- 12月 内容未定
- 2月 内容未定



★★★ 日本文化体験講座

- 10月 在住外国人を対象に、日本文化を体験し日本への理解を深めてもらう講座です。日本人も参加OK！現在、日本らしい体験コースを考案中です。

★★★ 国際理解講座

- 11月 「世界の時事ニュースの裏側を知ろう！！」と題して、共同通信社国際局局次長（前ニューヨーク支局長）の上田泉貴（ともぎ）さんをお迎えして講演を行います。

★★★ キッズ・レッツ・プレイ②

- 10月 小岩井農場で牛の乳しぼりやバター作りの体験のほか、まきば園で英語を使ったゲームなどをして遊びます。（内容は変更になる場合があります。）



★★★ 語学講座

- 11月～12月 中国語講座（全6回コース）
 - 2月～3月 韓国語講座（全6回コース）
- ※講座内容については、現在未定です。



平成22年度の賛助会員募集中！！

あなたも賛助会員になって国際交流をしませんか？

賛助会員になっていただくと、協会主催の料理講座などイベントの先行申込や参加費割引、図書の貸出しが受けられます。

この機会にぜひご加入ください。

振込手数料が無料となる振込用紙もあります。協会事務局まで電話かEメールでご連絡ください。

(TEL：019-626-7524 Eメール：moriintl@nifty.com)

個人会員： 1,000円／年

団体会員： 10,000円／年



編集後記

今号からねむり姫のバトンを受けたニャーゴです。よろしくお祈りします。

さて、今年は盛岡市・ビクトリア市姉妹都市締結25周年記念の年ということで、5月のビクトリア市訪問について取り上げてみました。さらに9月にはフォーティンビクトリア市長が来盛予定になっていますので、次号はそのことについて取り上げたいと思います。お楽しみに！

(ニャーゴ)